

14 Port-Gentil

Vie des entreprises / 30e anniversaire de Sogabel

Entre action humanitaire, excursion et décorations

Vianney MADZOU
Port-Gentil / Gabon

LA société gabonaise de bobinage et d'électricité (Sogabel) vient de célébrer ses 30 ans d'existence. Une longévité qui a fait de cette société spécialisée dans le bobinage, la révision des moteurs, le dépannage technique et le négoce, un des maillons importants de la chaîne économique de la cité pétrolière. Sa réputation dans ses domaines de compétence lui a permis de bénéficier de la confiance des plus grandes sociétés de la place, devenant ainsi, au fil des années, incontournable pour ce qui est des services de maintenance et de la réparation des machines tournantes et statiques. Conscient de l'apport du personnel dans l'ascension de la structure et malgré la crise économique qui sévit en ce moment, Moussa Barro, qui a succédé à Robert Nemorin à la tête de Sogabel en 2012, a tenu à donner à ce 30e anniversaire un cachet particulier. Le directeur général et plusieurs employés ont tout d'abord posé une action humanitaire en faisant un don de sang au Centre hospitalier régional de



Photo : VM

A l'occasion des trente ans de leur société, les employés de Sogabel ont fait un don de sang au CHR



Photo : VM

Une vue de l'entrée de la structure à l'occasion de la journée portes ouvertes. Photo de droite : Des employés ayant reçu des décorations posent avec la hiérarchie.

Ntchengue (CHR). "La plus grande satisfaction que l'on tire de son existence consiste inexorablement à être utile aux autres. Nous avons voulu, en choisissant de faire ce don précieux, contribuer à sauver des vies, être utiles autrement

à notre société", a indiqué Moussa Barro. Après cet acte humanitaire, le personnel a dû profiter d'une excursion organisée sur le site Ozouri, à une trentaine de kilomètres au nord de Port-Gentil.



Photo : VM

Le dîner de gala était animé par des artistes gabonais, à l'instar de Mayer.



Photo : VM

MOMENTS DE JOIE En plein milieu de la végétation, il a eu droit à des séances de sensibilisation sur le respect de la nature et les règles de sécurité. A ce propos, la dimension citoyenne de Sogabel n'est plus à démontrer. "Notre

société est marquée ISO 90001-2008, OHSAS 18001, ISO 14001 depuis 2004. Nos ateliers ont été agréés pour la réparation des moteurs Atex et notre personnel technique bénéficie des formations dans le domaine grâce aux nom-

breux partenaires de la société", a expliqué Moussa Barro. Une assurance qualité et sécurité devenue le fondement de sa bonne renommée dans l'univers économique de Port-Gentil. La société s'est ensuite ouverte au public en organisant une journée portes ouvertes. "Ce fut l'occasion pour le public et de potentiels clients de visiter notre base et de découvrir nos offres de services. C'est une expérience exaltante au vu des échanges que nous avons avec des visiteurs qui sont bien nombreux", a déclaré le directeur général de Sogabel. La semaine de célébration s'est achevée en beauté. La direction a ainsi offert à tout le personnel un dîner de gala dans un hôtel de la place. Étaient également invités à partager ce moment festif, des partenaires de la société, les autorités locales dont l'administration provinciale du Travail. L'occasion était tout indiquée pour honorer quelques employés pour des services rendus. A cet effet, quatre d'entre eux, ayant à leur actif entre dix et trente ans de service ont reçu des décorations à la hauteur de leur dévouement.

Religion

La chorale "La voix des jeunes" en retraite spirituelle dans le " Fernan-Vaz "

J-P.A
Port-Gentil/Gabon

LA chorale "La voix des jeunes" vient d'effectuer, dans le Fernan-Vaz (département d'Etimboué), une retraite spirituelle de trois jours, sous la conduite de l'aumônier des jeunes du diocèse de Port-Gentil, Père Christ Manfoumbi. La retraite spirituelle est un rituel qui permet à un chrétien de se ressourcer "spirituellement". Prières d'adoration, méditation, messe, enseignement biblique, journée de jeûne et silence figuraient donc au menu des pèlerins. Au grand bonheur de la com-

munauté chrétienne catholique concernée, qui a eu des moments intenses en restant en communion avec Dieu. « Pour nous les croyants, la retraite spirituelle se présente comme un temps à la fois de rupture de nos activités ordinaires et d'approfondissement. Pendant la retraite spirituelle, le chrétien se consacre exclusivement à la réflexion, à la méditation et à la prière », a expliqué Jacquié Vivi Edoumba, une choriste ayant participé à ladite retraite. "La voix des jeunes" est une chorale mixte qui puise son fondement dans l'évangélisation, l'éducation et la conscientisation.



Photo : JP Allongo

Une photo de famille avec l'aumônier des jeunes du diocèse de Port-Gentil, Père Christ Manfoumbi (Soutane blanche).

Elle ne fait pas que dans le chant religieux et pour cause ! Elle excelle dans la culture et transmet certains messages, notam-

ment contre la maladie, en faveur du mariage et bien d'autres, en utilisant les thèmes liés au patrimoine national, pour mieux ven-



Photo : JP Allongo

dre l'image du Gabon à travers des prestations dans des concerts, des mariages, des messes et des festivals. Comme ce fut le cas à Li-

La mission Sainte- Anne du Fernand-Vaz.

breville et en Côte-d'Ivoire, où la chorale "La voix des jeunes" a fait une très bonne impression.



UNE SIM 4G ET 4Go OFFERTS

Echangez votre sim contre une sim 4G dans nos shops et recevez un bonus de 4Go



airtel
LE RÉSEAU DES SMARTPHONES

Centre d'appel ouvert 24h/24h

Facebook/airtelgabon | @airtel_GA | Instagram.com/airtel_ga